

**ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD**  
**22 de mayo de 2025**

Siendo las 10:00 de la mañana del día 22 de mayo de 2025 se da inicio a la sesión presencial de Consejo de Facultad. Se contó con la asistencia de los miembros consejeros. Preside la sesión la Decana de la Facultad. Actuó como secretario el Secretario Académico.

**Acuerdos:**

1. Aprobación del avance de informe de autoevaluación de las carreras de Ed Inicial y Primaria y Valores FAE

Los miembros del consejo revisaron 17 estándares como parte del avance de informe de autoevaluación de las carreras de Educación Inicial y Primaria, que debe enviarse a SINEACE luego de la inscripción y asignación del CUI.

2. Respeto a la reacreditación internacional con el IAC

La decana informó sobre una reunión sostenida con el director de la DAA para dialogar sobre el cronograma de acciones para trabajar por la reacreditación internacional, cuyo reconocimiento vence en mayo 2026. Se constató que el Informe de autoevaluación debería presentarse antes de fin de noviembre del 2025.

3. Acciones con Fe y Alegría. Convenio Marco con la Universidad

Se mencionó a los consejeros que la Decana, la Jefa del Departamento y la directora del CISE asistieron a la reunión del día 30 de abril, con DARS y otras unidades para proponer acciones con Fe y Alegría. A esta reunión asistió el equipo académico de Fe y Alegría y su director Ernesto Cavassa.

4. Propuesta de coordinadoras para Diplomaturas

Se aprobaron las coordinaciones de las Diplomaturas presentadas.

5. Proyecto de internacionalización - Fondo de GxR 1

Se informó a los consejeros que el convenio con la Universidad de Sao Paulo se encuentra en proceso de firmas, y que podríamos recibir la visita del coordinador de internacionalización de la Facultad de Educación, Dr. Agnaldo Arroio en el mes de julio del presente año.

**Informes:**

6. Protocolo de derivación BIENESTAR EDUCA para docentes

Se recordó a los consejeros que el 5 de mayo se envió por correo electrónico el Protocolo de derivación para docentes y se resaltó la labor de las directoras de Carrera en el proceso de seguimiento a los estudiantes.

7. Situación Fondo de gestión por resultados 2

Se informó a los consejeros que, por los cursos de verano y las actividades realizadas desde Formación Continua, se cuenta con un presupuesto adicional que se destinará a diversas actividades.

#### 8. Aprobaciones de proyecto DARS y proyecto para VRAC

Se informó a los consejeros que se han recibido las aprobaciones de Fondos de los siguientes proyectos:

- Proyecto Piloto para el fortalecimiento de competencias del Perfil de Egreso de las carreras de la Facultad de Educación (Fondo Modelo Educativo, VRAC)
- Proyecto Embajadores de lectura en el Barrio PUCP (Fondo de RSU, DARS)

#### 9. FEAPE 2025

Se informó a los consejeros que el 19 de mayo culminó la presentación de expedientes para el concurso de tesis en el marco del FEAPE 2025.

#### 10. Nuevo personal en la FAE

Se brindó información sobre la renuncia de Gabriela Guillén (Comunicaciones) y el ingreso de Arturo Castro (practicante del área de Formación Continua).

#### 11. Inicio de Interfacultades 2025

Se recordó a los consejeros que el 29 de mayo es el inicio del Interfacultades y que se necesita de los docentes, autoridades, personal administrativo y estudiantes para lograr puntajes máximos.

#### 12. Primer Hackaton docente

Se mencionó que 3 docentes TC y 4 docentes TPA se han inscrito para participar del 1er Hackaton docente a realizarse el 31 de mayo organizado por la Facultad de Educación y el IDU.

#### 13. Situación de Beca 18 (2025-2)

Se informó a los consejeros que sigue abierta la postulación al segundo momento de Beca 18, en etapa de subsanación según el calendario publicado por PRONABEC. La Oficina de Admisión nos brindará información más precisa a inicios de junio, tras la publicación de la lista de seleccionados.

#### 14. Situación CPAL

La DAA citarán a CPAL hacia fin de mes para discutir el tema de diplomaturas y otros asuntos.

#### 15. Confirmación de Comisiones para la organización de eventos del área

Se informó a los consejeros que se han conformado las comisiones para las siguientes actividades:

Siendo la 12.40 p.m. se dio por finalizada la reunión.